

Mit dem E-Mobil zum Stammtisch

Klimaschutzmanager lädt zum nächsten Treffen am 31. Januar ein

DÜLMEN (sti). Zum dritten Stammtisch Elektromobilität lädt Dülmens Klimaschutzmanager Günter Thomas am Mittwoch, 31. Januar, ein. Treffpunkt ist ab 19 Uhr die Große Teichsmühle in Hausdülmen. Christin und Dominik Nathaus werden dabei von ihren elektromobilen Fernreisen erzählen, darunter auch eine Tour zum Gardasee (DZ berichtete).

Zudem wird Thomas kurz über die Nutzung der städtischen Ladesäulen berichten. „Im Stadtgebiet wird vor allem die Ladesäule an der Nonnengasse sehr gut angenommen und wir registrieren täglich drei bis fünf Ladevorgänge. Nachdem auch die Ladesäule am Lohwall wieder frei zugänglich ist, wird auch diese Station wieder mehr genutzt“, sieht der



Über ihre Reise mit dem E-Mobil zum Gardasee berichten Christin und Dominik Nathaus.

Klimaschutzmanager die Entwicklung positiv. Als weitere mögliche Themen beim Stammtisch nennt Thomas die Einführung eines Son-

derparkausweises, den Tag der Elektromobilität 2018, und die E-Mobilrallye Kreis Coesfeld. „Eine kurze Anmeldung zum Stammtisch wäre schön, denn wenn wir deut-

lich über 20 Personen werden, müssten wir eventuell umplanen“, so der Klimaschutzmanager. Anmeldung ist möglich per E-Mail an

| g.thomas@duelmen.de.